

âti quel ceux-ci apprennent à joindre ses mains pour prier le Père du Ciel et invoquer la Mère de Dieu qui est aussi celle des pauvres pécheurs ! La paix et la tranquillité règnent au foyer ; il n'y a qu'un cœur et qu'une âme lorsque, le soir, réunies devant les saintes Images, tous les membres font la prière. Sainte Anne sourit à ceux qui suivent ainsi ses exemples, et les bénédictions du Ciel descendent sur la famille !

CHRONIQUE DIOCESAINE ET PROVINCIALE

Mardi, le 27 courant, aura lieu à l'Eglise de Notre-Dame, la cérémonie de la remise du *Pallium* à Mgr l'Archevêque de Montréal.

Cette cérémonie sera présidée par Son Eminence le Cardinal E. A. TASCHEREAU, Archevêque de Québec.

Le 27, au matin, vers les 9 heures, on ira chercher Son Eminence au quai du *Montréal*, où une adresse Lui sera présentée ; de là le cortège conduira Son Eminence à l'Eglise de Notre-Dame.

A Notre-Dame, Son Eminence chantera la messe, et à la suite de cet office, Elle remettra le *Pallium* à Sa Grandeur Mgr l'Archevêque de Montréal.

Le soir du 27, tous les fidèles de la ville et de la banlieue sont invités à illuminer leurs maisons à l'occasion de cet heureux événement.

La remise du pallium.

Voici quelques détails sur certaines cérémonies qui doivent s'accomplir lors de la remise du pallium à Mgr de Montréal :

Son Eminence le cardinal-archevêque de Québec a été désigné par le Souverain-Pontife pour donner le pallium à Mgr de Montréal. Ayant reçu du Siège Apostolique, par l'entremise de l'abbé-gat, Mgr O'Brien, le pallium, Son Eminence se rendra avec l'Élu à Notre-Dame, et y chantera une messe solennelle.

Après la communion de Son Eminence, le pallium, toujours recouvert de la soie qui l'enveloppait, sera étendu sur le milieu de l'autel.

La messe finie, le cardinal Taschereau prendra l'*amict*, l'étole, la *chape* et la *mitre* et s'étant assis sur un fauteuil recevra, au nom du Siège Apostolique, le serment de fidélité du nouvel archevêque revêtu lui-même des ornements pontificaux à l'exception de la mitre et des gants.

Le nouvel archevêque ayant prêté ce serment, le cardinal se lèvera, mitre en tête, prendra le pallium de sur l'autel et le placera sur les épaules de Mgr de Montréal en prononçant les paroles suivantes :

“ En l'honneur du Dieu tout-puissant, de la bienheureuse